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0303410 - Desenvolvimento Integrado de Produtos

Feedback coletivo da Missão 4 (23/04/2020)

Equipe 7
Equipe 7 - Pontos positivos

 
A apresentação do vídeo no final foi bastante positiva para o entendimento palpável da solução.
A apresentação foi boa, descrevendo bem o problema e a solução prototipada.
A apresentação foi dinâmica, bem concluída e fluida
A ideia de usar um vídeo para explicar o funcionamento da proposta de solução foi boa, ainda que eu não tenha entendido direito como a mesma funciona.
A solução é interessante para o problema encontrado
As falas foram muito claras
Boa análise ao considerar o ambiente hostil da fábrica, interessante escolha do sensor e demais componentes eletrônicos, uso da Labrador, ilustração do protótipo em vídeo
Boa apresentação e entendimento do problema. Bons avanços técnicos.
Boa contextualização do problema. Boa apresentação do fluxograma da solução. Parabéns!
Bons diagramas representativos e apresentação
Bom uso do vídeo ilustrativo para a solução
Equipe foi clara sobre o problema a ser solucionado.
Estratégia do sistema tecnológico funcional.
Explicação das duvidas da professora Roseli ficaram bem claras.
gostei bastante do que apresentou, o problema foi bem descrito, fez bem o que se propos
Gostei que a equipe explorou partes mais técnicas.
Ja verificaram boa parte dos componentes sensores necessários e suas vantagens
O problema foi bem explicado. A apresentação foi boa, inclusive visualmente. Na falta do protótipo físico,o grupo tentou detalhar bem a proposta da solução, mostrando o
trabalho envolvido.
O vídeo do protótipo foi bem ilustrativo
O vídeo ficou bem didático
Protótipo completo e demonstração bem feita
Sensores utilizados
Tiveram algumas ideias inovadoras.
Vídeo ilustrativo muito bom.
Vídeo no final
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Equipe 7 - Pontos a melhorar

 
A introdução poderia ter sido mais energética
A solução escolhida não ficou muito bem explicada, foi focado mais nos componentes
Alguns slides um pouco carregados de texto e informações
Apresentação com muito texto e engessada.
Presença de muitos detalhes técnicos que não ficaram claros.
demasiadamente tecnico, pouco enfoque na solução
design dos slides teve muito texto e pouca imagem
Detalhar melhor o protótipo.
Entendi um pouco confuso a solução proposta pela equipe.
Faltou algo um pouco mais detalhado sobre a forma de alimentação
Gostaria de ver os apresentadores com o vídeo aberto enquanto falam, acho que torna a apresentação mais pessoal, ainda que seja feita em um ambiente virtual.
gostaria de ver um pouco mais do protótipo em si, a apresentação pareceu um pouco rasa nessa parte
Havia ruido dos colegas durante a apresentação, comprometendo o entendimento do portador da fala; acredito que todas as especificações técnicas do acelerômetro não
eram necessárias
Ler texto na hora da apresentação pode facilitar muito a fala, mas é preciso deixar ela mais fluida, como se não tivesse lendo. Os slides estão muito bons, só alguns
fluxogramas e especificações de equipamentos ficaram confusos.
Mais detalhes dos membros no inicio da apresentação.
Melhor adaptação da estratégia aos aparelhos específicos.
Muito texto nos slides
Na apresentação, principalmente na introdução, poderia ter mais imagem, ilustração para um melhor entendimento, e uma apresentação mais atrativa. Acredito que seja bem
importante numa apresentação, ter ilustrações no começo, para poder guiar melhor a ideia.
Não ficou claro o ambiente que será inserida a solução
Nenhum
Os slides acabaram ficando pouco descritivos e não completavam as necessidades do expectador de saber mais sobre as ideias faladas.
Os slides poderiam ser mais explicativos
Protótipo físico, testes no ambiente de usinagem, intervenção no meio físico
Senti falta de um protótipo físico.
Slides com muito texto, poderia ser mais visual. Faltou explicação durante o vídeo também.
Vale a pena passarem para a construção física logo. Tentar medir a grandeza mesmo que em ambientes simplificados. Podem usar o torno do INOVALAB@POLI para teste. Se
conseguirem medir com conjunto sensor IFM + Labrador seria ótmo.

Equipe 7 - Comentários

 
Acho que conversando mais uma vez com a equipe da Mercedes, eles conseguem ajudar a equipe a mapear melhor a possível solução.
Acho que teve termos técnicos que não são conhecidos por todo mundo e que podem ter comprometido a compreensão da solução.
Não entendi direito o que a equipe vai fazer e o problema a ser solucionado.
Nenhum
Parabéns à equipe!
Parabéns pela apresentação.
Um dos integrantes estava com o volume um pouco baixo
Um ponto: todo o equipamento metálico do ambiente (tornos etc) não pode interferir na comunicação sem fio da cápsula interna até o centro de dados?
Vamos em frente!


